

Le métropolite Antoine de Volokolamsk rencontre le patriarche Porphyre de Serbie



Service de communication du DREE, 17.11.2024. Le 16 novembre 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite en Serbie avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a pris part aux célébrations de la fête municipale de Novy Sad et de la fête patronale de la cathédrale Saint-Georges. Le patriarche Porphyre de Serbie a présidé la célébration de la Divine Liturgie à la cathédrale. Le primat de l'Église orthodoxe serbe concélébrait avec le métropolite Antoine de Volokolamsk, le métropolite Irénée de Backa, l'évêque Damascène de Mohacs, les membres de la délégation russe – l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE – ainsi que des clercs de l'Église orthodoxe serbe.

Le président du gouvernement de la République serbe et le maire de Novy Sad assistaient à la célébration. La Divine Liturgie a été suivie d'un office pour le repos de l'âme de l'archevêque Pierre de Chicago et d'Amérique centrale, hiérarque de l'Église russe hors frontières récemment décédé, ainsi que pour celui des victimes de la tragédie survenue à la gare de Novy Sad.

Ensuite, le patriarche Porphyre s'est entretenu avec la délégation de l'Église orthodoxe russe et le Premier ministre de Serbie, M. Vucevic, après quoi le métropolite Antoine a été reçu par le patriarche Porphyre dans les locaux de la métropole de Backa. La rencontre avait lieu en présence du métropolite Irénée de Backa, de l'archiprêtre Nicolas Balachov et de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk. Le président du DREE a transmis au primat de l'Église orthodoxe serbe les salutations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Il a aussi remercié le patriarche Porphyre et, par lui, tous les hiérarques de l'Église orthodoxe serbe, de leur soutien indéfectible à l'Église orthodoxe ukrainienne persécutée. De nombreux thèmes se rapportant aux relations bilatérales et à l'actualité interorthodoxe ont été soulevés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92507/>